

Marley pasó por la Legislatura: a qué fue y qué regalo le dieron para Mirko



La Legislatura de Mendoza tuvo este miércoles una visita inusual, la de Alejandro Wiebbe, más conocido como Marley. El conductor de La Voz Argentina vino a Mendoza para entrevistar al senador nacional Julio Cobos y, de paso, el vicegobernador Mario Abed -que prestó las instalaciones- le hizo un obsequio para Mirko, el mediático niño.

Según el comunicado del Senado provincial, el motivo de encuentro fue justamente para filmar una entrevista a Cobos y que formará parte del proyecto docu-reality del conductor y su hijo, que se verá próximamente por la plataforma Paramount+.

Marley charló con Cobos sobre Gestación por Sustitución, un proyecto de ley que el ex gobernador mendocino presentó en el Senado nacional. Hay que recordar que Marley precisamente tuvo a su hijo a través de un vientre subrogado, para lo cual tuvo que realizar todo el procedimiento en una clínica de EEUU.

Se trata de un procedimiento de técnicas de reproducción humana médicamente asistida, a través del cual una persona denominada gestante lleva adelante un embarazo para otra persona o una pareja denominada padres procreacionales, con el fin de que el niño o niña

que nazca tenga únicamente vínculos de filiación con estos últimos.

Pero no todo fue entrevista: Abed aprovechó como anfitrión y le recomendó visitar bodegas y lugares turísticos para que pueda aprovechar en su breve estadía por Mendoza. Y un detalle más: le entregó regalos para él y su hijo, Mirko.



Para el pequeño le dio un precioso colectivo de juguete, realizado por el artista sanmartiniano Armando Beningazza, que tiene 90 años y toda su vida se dedicó a realizar artesanías en madera.

“Con estos autitos de madera jugaba cuando era chico. Espero le guste a Mirko”, dijo Abed.

A su vez, Marley le contó que su hijo ama los autos, colectivos y camiones: “Le va a encantar. Es loco por todos los autos”.



Fuente: El Sol